



En el Día Internacional de la Mujer Indígena, llaman a continuar la lucha contra estereotipos y prejuicios

Desde la tribuna del salón de sesiones, en el Día Internacional de la Mujer Indígena (5 de septiembre), Piedad Padilla Padilla, hablante de lengua zapoteca, pidió a sus hermanas indígenas a seguir luchando contra estereotipos y prejuicios que se forman por la manera de expresar su lengua y llamó a fomentarlas, ya que son una riqueza cultural del país. La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), expresó que Piedad Padilla es originaria de Santiago Apóstol, Ocotlán, Oaxaca, y ha contribuido en su comunidad a preservar la lengua materna al trabajar en el periodo vacacional con niños y jóvenes.

<https://hojaderutadigital.mx/en-el-dia-internacional-de-la-mujer-indigena-llaman-a-continuar-la-lucha-contra-estereotipos-y-prejuicios/>